

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 31 octubre 1914.-N. 92

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo primero de Noviembre, festividad de Todos Los Santos.—Misas rezadas a las horas de costumbre. La de las siete será de comunión general para los cofrades del Rosario. A las diez la solemne, con homilia por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario. A los dos y media Vísperas de la festividad del día y luego las de Difuntos; rezo de Completas y de las tres partes del Santo Rosario. A las cinco y media solemnes Maitines y Laudes de Difuntos.

Por concesión de Nuestro Santísimo Padre Pío X de gloriosa memoria, todos los fieles que confesados y comulgados visitáren cualquier iglesia u oratorio público o semipúblico, rogando por la intención del Sumo Pontífice, desde las

doce de este día hasta media noche del siguiente, pueden ganar en cada visita indulgencia plenaria en sufragio de los difuntos.

Lunes día 2, Conmemoración de los fieles Difuntos.—Misas rezadas desde las cinco.—A las seis y media y siete misas cantadas y a las diez la solemne, después de la cual se cantarán los responsos de rúbrica. Al anochecer, después del toque de oraciones, se dará principio al solemne novenario en sufragio de las benditas almas del Purgatorio, con sermón todos los días por el Rdo. don Juan Gilart, presbítero continuándose igual hora en los demás esta semana.

Martes 3.—Desde este día la misa conventual en los no festivos se cantará a las nueve y media.

Viernes 6.—A las siete misa rezada, con exposición del Santísimo y comunión reparadora para los celadores y socios del Apostolado de la Oración.

Parroquia de Ntra. Sra. del Càrmen

Parroquia de San Francisco de Asis

Mañana dominica XXII despues de Pentecos-
tés, festividad de Todos los Santos.—Misa reza-
das a las 5 y media, 7 y media y 9 A las 10 la
Mayor solemne, con sermón. A las 11 y cuarto
Junta mensual de la Cofradia del Carmen Por la
tarde a las 3 canto de Vísperas de Todos los San-
tos y despues de los Fieles Difuntos. A las 4 rezo
de las tres partes de Rosario en la Capilla de las
Animas. A las 6 canto de Maytines y Laudes de
Difuntos.

Lunes 2 de noviembre. Conmemoración de
Todos los Fieles Difuntos. Misas rezadas desde
las 5 hasta las 9 y media Misas cantadas de Re-
quiem a las 7 y media y a las 8. A las 9 y media
la solemne, terminándose con los Responsos de
Rubrica.

Por la tarde, empezándose a las 5 y media, se
dará principio al Mes de las Animas, que conti-
nuará a la misma hora los restantes dias de la se-
mana.

Viernes 6, primero de mes. A las 7 y misa de
Comunion en la Capilla del Santisimo, para los
devotos del Sagrado Corazón de Jesús.

Sábado 7. A las 7 y media Misa rezada con
exposición del Santísimo y Visita a la Virgen
del Carmen, intereón de la Cofradia. Por la no-
che, despues los cultos del Mes de las Animas,
Salve cantada a la Santísima Virgen.

Primer domingo de Noviembre, festividad de
Todos los Santos.—A las cinco la primera Misa
rezada, a las siete otra Misa rezada, durante la
cual se rezará la primera parte del Santo Rosario
y se dará principio a la devoción del mes de No-
viembre, cuyo ejercicio seguirá practicándose los
demás dias de la semana a las ocho de la mañana
en la capilla de la Cripta. A las ocho menos cuar-
to Misa de comunión general para las Hijas de
María en la que será celebrante y dirigirá su elo-
cuente palabra el Rdo. P. Redal. A las nueve y
media la Misa de la tropa y a las diez la solemne.
A las dos y media Vísperas de la festividad del
dia, y despues las de difuntos y rezo de la segun-
da parte del Santo Rosario. Al anochecer, des-
pues de la tercera parte del Santo Rosario, se da-
rá principio al solemne novenario en sufragio de
las benditas ánimas del purgatorio. A las nueve y
media solemnes Maytines y Laudes del oficio de
difuntos y continuacion de la Vigilia.

Lunes 2.—Misas rezadas desde las cinco, y a
las nueve la solemne, despues de la cual se canta-
rán los responsorios de rúbrica.

Martes 3.—A las siete y media y a las nueve,
Misas rezadas en el altar de San Antonio.

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Desde el próximo lunes 2 de Noviembre será la exposición diaria en la iglesia de San José de 5 a 6 de la tarde durante el Novenario dedicado a las benditas almas del Purgatorio.

—Domingo 1.º Noviembre de 1914.—Vigilia general ordinaria de Difuntos en la iglesia de San Francisco, empezando a las 9 y media en punto de la noche, en esta forma: Canto de Maytines y Laudes del Oficio de Difuntos. Exposición de S. D. M. como en Vigilia ordinaria. Bendición con el Santísimo. Dos Misas rezadas. Rosario entero. Misa solemne de Requiem (partitura de don José M.ª Ballvé con comunión general; seguidamente procesión de Responsos.

Es obligatoria la asistencia para todos los adoradores. Se celebra esta Vigilia a puerta abierta, aplicándose por las almas de los Adoradores nocturnos españoles fallecidos.

Asociación de Hijas de María

Mañana como primer domingo de mes se dirá a las 8 menos cuarto la Misa reglamentaria de comunión general en la parroquia de San Francisco de Asís, en la que, por disposición del Excelentísimo e Ilmo. Sr. Obispo de la Diócesis queda establecida con carácter estable la Congregación. Será celebrant el Rdo. Fray Roberto Redal de la Orden de Predicadores, quien dirigirá oportuna plática de preparación. Se cantarán varios motetes y después de la Misa el Himno de la Asociación.

Fiesta de Todos los Santos

(DÍA 1.º DE NOVIEMBRE)

El mundo ha cubierto sus pueblos con el negro manto de la muerte, bañando sus tierras con un diluvo de sangre, sangre que muy bien podemos afirmar diciendo que ha sido el fruto de la civilización moderna, basando sobre los socavados fundamentos del paganismo y del laccismo.

Y no es extraño. La doctrina y moral evangélicas son por doquier despreciadas y reemplazadas por el embrollado filosofismo materialista. Desterrando a Cristo de la sociedad, único Maestro veraz, capaz de guiar a la débil razón humana, han desaparecido, por consiguiente, la paz, la caridad y la justicia.

¡Naciones y pueblos de la tierra, deteneos por un momento en el tortuoso camino emprendido; abrid las páginas del Evangelio y leed, meditaed y enseñad a vuestros súbditos el sencillo sermón, al par que divino, pronunciado por la Verdad Infinita, en la montaña, ante innumerables seguidores!

«Bienaventurados los pobres de espíritu porque de ellos es el reino de los cielos; los mansos, porque poseerán la tierra; los que lloran, porque serán consolados; los que tienen deseos de justicia, porque serán saciados; los misericordiosos, porque misericordia alcanzarán; los limpios de corazón, porque verán a Dios; los pacíficos, porque serán llamados hijos de Dios; los que padecen por amor a la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos. Felices y dichosos vosotros, si por mi nombre sois maldecidos y perseguidos, porque vuestro premio y recompensa será grande en los cielos.»

He aquí la moral más pura y más santa de todas las conocidas. He aquí las promesas más alagadoras y el premio más justo y digno para los que la practiquen.

ORFILA, PBRO.

Lluçanarí.—San Lluís.

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, retirándose los Fariseos, trataron entre sí cómo podrían sorprender a Jesús en lo que hablas. Y para esto le enviaron sus discípulos con algunos Herodianos, que le dijeron: Maestro, sabemos que eres veraz y que enseñas el camino de Dios conforme a la pura verdad, sin respeto a nadie, porque no miras a la calidad de las personas; esto supu esto, dinos qué te parece de esto: ¿es o no es lícito pagar tributo a César? A lo cual Jesús, conociendo su malicia, respondió: ¿Por qué me tentáis hipócritas? Enseñadme la moneda con que se paga el tributo. Y ellos le mostraron un denario. Y Jesús les dijo: ¿De quién es esta imàgen y esta inscripción? Respóndente: De César. Entonces les replicó: Pues dad a César lo que es de César, y a Dios lo que es de Dios.» (San Mateo, c. XXII)

CONSIDERACION

Con malignidad inaudita, buscaban los fariseos en Cristo algo irrepreensible, ya en sus obras o palabras para darle muerte y acabar con él.

Su santidad reprochaba sus vicios y costumbres depravadas, su saber infinito les sabía mal y siempre vieron en Cristo un enemigo declarado a su modo peculiar de ser y de hipocresía.

¿Cómo armarle un lazo para presentarlo ante los jueces del pueblo como sedicioso? ¿Cómo acu-

sar'o de rebe'd: ? Pues, para esto preparan e ins- truyen a sus servidores y estos le dicen: mira maestro, sabemos que tu eres veraz, que enseñar el recto camino del cielo, sin preocupación alguna, dinos, pues, tu parecer; ¿o es lícito pagemos el tributo al César? ¿Es posible que el pueblo predilecto de Dios esté sujeto al imperio de Roma?

Pagad, les dice, el tributo al César, porque es suyo, y dad a Dios lo que es de Dios.

He aquí deslindada la cuestión de los poderes. Dos son, dice nuestro Maestro: divino el uno y humano el otro; eclesiástico y civil; Dios y los hombres.

El poder divino, representado aquí en la tierra por los Apóstoles y la Iglesia, quienes lo recibieron omnímodo de manos del mismo Hijo de Dios, para regir, gobernar y administrar la gran sociedad religiosa, formada por aquellos que recibieron las aguas del Bautismo y no han naufragado acerca la fe. El otro poder es el humano, el cual no es más que una emanación del divino, para dirigir y gobernar los hombres, procurando el bien material y temporal, esto es: hacer felices a los hombres.

Quiere Cristo que amemos y respetemos los dos poderes, porque son sus representantes aquí en la tierra.

